

# にしいる日記

【にしいる日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)/ヨソクネ



9月 25日(水) 今日の【にしいる♡】は、こちら!



2年生も校内音楽会に向けて練習中です!鉄筋のきれいな音色を響かせていましたよ^^これから、みんなと合わせてすばらしい演奏にしあげてください!にしいる!



5.6年生の体育は跳び箱でした。それぞれのレベルに合わせて練習を続けていました。中には、すごい高度な技を簡単に成功させる人も・・(@\_@)スゲェ 写真には撮れませんでした・・(^\_^;;ケガをしないようにがんばって!にしろ!



4年生の特別活動の時間。2年生と遊ぼうという議題での話し合いです。感心したのは、切り替えの良さです。ちょっと行き詰まると、巧みに切り替えて、落とし所を見つけます。一つのことに固執しない良さがありました(-☆)サガッス にしいろ!

明日は、キャップハンディ体験です。保護者、地域の皆様、子どもたちと一緒に体験できるいい機会ですので、お忙しいとは思いますが、是非ご来校ください。お待ちしております!